
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence MZIPB247

Prix 458 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  cœur  du  Palm  Beach,  le  quartier  chic  de  Cannes,  venez  découvrir  cet  un

appartement de 42 m² en excellent état. Situé au 4ème étage, il se compose d'un

grand séjour  avec une cuisine américaine équipée,  d'une salle  à manger donnant

sur une terrasse de 9,66 m², d'une chambre avec placards, d'une salle de douche

avec toilettes et de 2 balcons côté cuisine. Pour compléter ce bien, une cave est

également disponible et il est possible d'acquérir un parking en sus.L'appartement

est  lumineux  grâce  à  ses  grandes  baies  vitrées.  L'espace  de  vie  est  spacieux  et

convivial, la cuisine ouverte sur le ...

In the heart of Palm Beach, the chic district of Cannes, come and discover this 42

m²  flat  in  excellent  condition.  Located  on  the  4th  floor,  it  comprises  a  large  living

room  with  an  open-plan  fitted  kitchen,  a  dining  room  opening  onto  a  9.66  m²

terrace,  a  bedroom  with  fitted  wardrobes,  a  shower  room  with  toilet  and  2

balconies on the kitchen side.  To complete this  property,  a cellar  is  also available

and it is possible to purchase additional parking.The flat has plenty of natural light

thanks to its large picture windows. The living area is spacious and friendly, with a

modern open-plan ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES PALM BEACH

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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